



# 10 élèves du collège au Festival de bridge de Biarritz

publié le 05/03/2020

Dix élèves bridgeurs du collège ont participé les 22 et 23 Février au festival de bridge de Biarritz qui réunissait cette année 28 équipes venues de toute la France pour s'affronter.

Les équipes composées d'élèves du collège et du lycée se sont rencontrées lors d'un tournoi par paire le vendredi soir et lors de 11 matchs de 4 donnes le samedi et le dimanche après-midi.

Au total c'est plus de 12 heures de jeux et de concentration où la moindre erreur peut être fatale.

Les équipes du collège n'ont pas démerité et sauront profiter à coups sûrs de cette expérience pour améliorer leur niveau de bridge.

Prochain RDV pour les 4èmes et 3èmes : la finale régionale à Angoulême le mercredi 13 Mai

Prochain RDV pour les 6èmes et 5èmes : la finale régionale à Royan le lundi 18 Mai.

Allez Mendès !

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.